

## **Synthèse des évaluations faites de la session Bienvenue, novembre 2018**

L'ensemble des évaluations est très positive : de nombreux points ont été appréciés ; à la rubrique « ce qui est insuffisant », on répond souvent par un grand blanc ; des remerciements viennent ponctuer tout ceci, bien qu'aucun remerciement n'ait été demandé !

**Ont été appréciés** : les interventions qui apprennent des choses nouvelles, ou permettent des mises à jour, ou mettent de l'ordre dans des connaissances un peu dispersées jusqu'alors... plus spécifiquement, la simplicité, la fraternité, la convivialité de l'atmosphère en général ; et la richesse des échanges...

Certains ont mentionné l'intérêt de se réunir à Lisieux qui permet de (re)découvrir Thérèse comme patronne des missions. De découvrir sa spiritualité. Les trois quarts des participants n'étaient jamais venus à Lisieux. Cela permet d'envisager son retour en France comme une nouvelle étape missionnaire de sa vie.

### **Ce qui est insuffisant :**

On mentionne parfois les temps de travail en groupes, pas assez nombreux. Pas assez d'occasion de partager... On mentionne aussi que l'espace pour prendre les pause-café n'était pas très favorable aux échanges !

### **Ce que la session va aider à réaliser :**

La session donne confiance vis-à-vis de l'avenir. On apprend à conserver un regard bienveillant, à écouter ... on est confirmé dans l'idée qu'on peut être encore utile à l'Eglise de France...

### **Suggestions pour l'avenir :**

- Plus de temps pour des travaux de groupe
- Organiser des débats sur des sujets d'actualité : par exemple les gilets jaunes...
- Plus de temps d'échange sur ce qui a été vécu à l'extérieur durant tant d'année....